

Inauguration du carrefour giratoire RD 938 et RD 21 à Saint-Hippolyte-le-Graveyron

Cet aménagement, inauguré par Maurice Chabert, Président du Conseil départemental de Vaucluse, concrétise un nouvel exemple de la politique d'amélioration du réseau routier et de sa mise en sécurité menée par le Département.

Publié le 01 août 2017

Après 5 mois de travaux, l'aménagement du carrefour giratoire à l'intersection de la RD 938 et de la RD 21, situé sur les communes de Saint-Hippolyte-le-Graveyron et de Caromb, vient de s'achever.

Objectif des travaux :

sécuriser cette intersection avec la réalisation d'un giratoire permettant de diminuer la vitesse des automobilistes.

Cet aménagement a également permis :

- Procéder à l'embellissement de cette intersection avec l'enfouissement partiel des réseaux aériens. Par ailleurs, une attention particulière a été apportée à la signalétique et aux espaces verts : plantations d'oliviers récupérés sur le site et de végétaux économes en eau.
- Améliorer la desserte des transports en commun grâce à l'aménagement d'un quai de bus et l'adaptation d'un second quai. Par ailleurs, l'abribus a été conservé.
- Créer des emplacements sécurisés pour la dépose et l'attente des scolaires.
- Prendre en compte les nouvelles normes PMR (Personnes à Mobilité Réduite) : abaissements de bordures, potelets de 1,20m, installation de boules blanches, bandes podotactiles et rainurages de guidage aux passages piétons et enfin stationnement réservé aux personnes handicapées.

Financement :

La maîtrise d'ouvrage et la maîtrise d'œuvre des travaux ont été confiées au Département de Vaucluse.

Le montant de l'aménagement s'élève à 664 283 euros, entièrement financés par le Département.

DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE

Rue Viata - CS 60516
84909 Avignon Cedex 09